



12 Pièces

603 m²

Réf. V0040APA

4 650 000 €

Vincennes

Maison à vendre (94300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face au Bois de Vincennes, dans l'un des secteurs les plus prisés de l'Est parisien, à quelques minutes seulement du centre-ville, cette remarquable demeure familiale conjugue avec élégance le charme intemporel de l'ancien et des prestations rares. Développant 408 m² habitables (602 m² au total) sur une parcelle paysagée de 930 m², la propriété, climatisée, offre de très beaux volumes de réception et une distribution idéale pour une grande famille. Dès l'entrée, les éléments d'époque donnent le ton : parquets en point de Hongrie, carreaux de ciment d'origine, moulures, portes anciennes, ...

Facing the Bois de Vincennes, in one of the most sought-after neighborhoods in eastern Paris, just a few minutes from the city center, this remarkable family home combines timeless charm of the old with rare amenities. Spanning 408 m² of living space (602 m² in total) on a landscaped plot of 930 m², the property, air-conditioned, offers very spacious reception areas and an ideal layout for a large family. From the entrance, period elements set the tone: herringbone parquet flooring, original cement tiles, moldings, old doors, high ceilings... Every detail contributes to the unique character of ...

JOHN TAYLOR AROUND PARIS

- 75001 PARIS 1ER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

